

Le contrat Gerflor / FFTT prolongé



Alain Dubois et Pierre Lienhard

Le Président de la FFTT Alain Dubois, accompagné de Jacques Hélaïne, vice-président délégué chargé des équipements, était convié par la société Gerflor, le 7 avril dernier, à visiter l'usine de fabrication des sols sportifs à Tarare (69). Les deux élus fédéraux ont été accueillis par MM. Clodic et Thimonier nos deux habituels interlocuteurs ainsi que par Pierre Lienhard, le directeur international. C'est avec ce dernier que le président fédéral a paraphé la prolongation attendue du contrat liant la Fédération pour une troisième année supplémentaire.



Nouvelle ère pour le TTCNA

Gilles de la Bourdonnaye, nouveau président du TTC Nantes Atlantique depuis mars 2009, veut tirer un trait définitif sur la période noire traversée par son club, confronté dans un passé récent à de très grosses difficultés. Il veut regarder l'avenir en face et se montrer optimiste. Pour sortir son club, qui représente "25 ans de sa vie", du gouffre financier dans lequel il se trouvait encore en mai dernier, le successeur de Gilles Fondin, qui est également chef de service des relations internationales au Conseil régional des Pays de la Loire, a lancé un plan de redressement fondé sur une toute nouvelle philosophie. Oublié le passé glorieux, mais aussi très coûteux, du TTCNA des années 1990. "On jouait en superdivision. On remplissait la salle de handball. C'était extraordinaire. Mais ce n'est pas ça qui nous a donné une assurance financière et qui a développé le nombre de nos licenciés." A la suite d'une saison 2008/2009 catastrophique, la philosophie du "tout pour la Pro A ou Pro B" a été abandonnée. La nouvelle gère directrice du club "c'est de retravailler la base, la formation, en ayant en point de mire le haut niveau comme continuité d'un travail qu'on aura mené, mais pas comme objectif à tout prix... On ne fait pas une croix sur la Pro A, mais on la vise à moyen ou long terme, avec les jeunes du cru... sauf si demain, bien sûr, Suez ou Carrefour nous donnent 100.000 euros !" La nouvelle philosophie du Président réside désormais dans l'anticipation et la construction d'un vrai projet, au cœur duquel l'accompagnement des jeunes du club devient la priorité.

NANTES

Les 8, 9 et 10 juillet 2010

1^{er} OPEN INTERNATIONAL

1st French Open - Table Tennis for Disabled

<http://open.de.nantes.free.fr>

Centre Sportif Mangin Beaulieu

Entrée : 5€ pour les 3 jours

Open Handisport

La FFTT renforce ses liens avec la Fédération Française Handisport : une convention de partenariat élargie dans différents domaines est en passe d'être signée. Le tennis de table est en effet une discipline connue et reconnue pour son accessibilité et le nombre de médailles glanées au plus haut niveau par le "Handi". En vous présentant, ci-dessus, le visuel des premiers internationaux de France Handisport, la FFTT s'associe à la FFH pour accentuer sa politique de promotion et de communication.

Clément Sogorb, photographe
pour «France Tennis de Table», se met au service des clubs.
Un reportage photo sur le club, un joueur, une équipe ou une manifestation ? N'hésitez pas à le contacter :
www.ClemSog.ze.tc ClemSog@gmail.com